

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか?～
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など。

スピードダウンの徹底!

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

見通し悪い交差点
出合い頭に衝突

自転車の中学生が軽トラにはねられ意識不明の重体
搬送時意識あるも容体急変

- ◇見通しの悪い交差点・・・「出てくるかもしれない」、「最徐行」しましょう◇
- ◇すぐに止まれるような速度で慎重に通行しましょう◇

2023/8/25(金) 6:47

24日午後4時半ごろ、愛知県の見通しの悪い交差点で自転車に乗っていた中学2年の男子生徒(13)が、出合い頭に軽トラックにはねられました。自転車の男子生徒は転倒し、病院に運ばれる際は意識がありましたが、その後容体が急変し意識不明の重体となっています。軽トラックを運転していた会社員の男性(23)にケガはありませんでした。消防によりますと、男子中学生はヘルメットをかぶっていませんでした。

室蘭 住宅街の信号のない交差点

乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突

横転した軽乗用車の男性、頭部から出血して搬送
乗用車側に、「一時停止」の標識

一時停止が不十分のまま、乗用車が交差点に入ったのが原因か?

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇住宅街では、ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう◇
- ◇交差点進入時は、構えブレーキの徐行◇

2023/8/25(金) 14:35

25日午前10時半まえ、室蘭市の住宅街の信号機ない交差点で、乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突し、軽乗用車は横転、運転していた男性が頭部から出血し、病院に搬送されました。今のところ命に別状はないとみられています。乗用車を運転の男性に、けがはありません。現場は、住宅街の一角にある片側1車線同士の交差点で、信号機はなく、乗用車側に一時停止の標識がありました。警察は、一時停止が不十分のまま、乗用車が交差点に入ったのが原因とみて、引き続き調べをすすめています。

小樽 国道5号

国道を走行中の路線バスに

市道から出てきた軽乗用車が衝突 4人搬送

- ◇『わき道・駐車場』から出る時は・・・「身を乗り出して」安全確認をしましょう◇
- ◇『わき道・駐車場』から、「出てくるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2023/8/25(金) 11:40

25日午前10時前、小樽市の国道5号の国道と市道の交差点で、軽乗用車と路線バスの事故があったと目撃者から110番があった。警察によると、路線バスと軽乗用車が衝突し、少なくとも路線バスの乗客3人と軽乗用車の男性運転手の計4人が病院に運ばれたが、いずれも意識はある。署が詳しい状況を調べている。路線バスは小樽港方面に向かい、25人の乗客がいた。バスの側面が破損しており、国道を走行中の路線バスに市道から出てきた軽乗用車が衝突したとみられる。